



Herrera durante su defensa del Campus de Excelencia Triangular E3 en presencia de los rectores de Burgos, Valladolid y León. / CARLOS BARRERA

Herrera respalda el plan de excelencia universitario de Burgos, León y Valladolid

«Triangular-E3 implica a toda la Comunidad y es una oportunidad de proyección internacional»

F. V. / Valladolid
El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, mostró ayer su apoyo, como hiciera el pasado año con éxito a la Universidad de Salamanca, al proyecto Campus de Excelencia Internacional (CEI) Triangular-E3 'Los Horizontes del Hombre', presentado por las universidades de Valladolid, León y Burgos en el Museo Reina Sofía.

El proyecto nace para contribuir al desarrollo social y económico de Castilla y León profundizando en tres ámbitos: Evolución Humana, Envejecimiento y Ecomovilidad. Las tres temáticas están unidas por

un único hilo conductor: el hombre en su pasado, presente y futuro, según la Universidad de Valladolid (UVA).

El ministro de Educación, Ángel Gabilondo, abrió la gala de presentación de los ocho proyectos seleccionados por el Ministerio y que serán evaluados por una comisión internacional, que hoy hará pública su fallo.

El CEI Triangular-E3, presentado en cuarto lugar, detrás de los de las Universidades de Jaén, Alicante y UNED, fue introducido por el rector de Burgos, Alfonso Murillo, y seguido de la proyección de un vídeo en el que, junto a los responsa-

bles de las tres universidades -Marcos Sacristán por Valladolid, José Ángel Hermida de León y el ya citado Murillo- firmantes del proyecto, aparecen, entre otros, los testimonios de José María Bermúdez de Castro (Cenieh), Ernesto Salas (Renault), Alfonso Beltrán (IDAE) y Federico Mayor Zaragoza (ex director de la Unesco), intercaladas con imágenes de CIDAUT.

Murillo explicó que el logo del proyecto -tres triángulos superpuestos- responde a la alianza de las tres universidades y su compromiso para afrontar los retos del siglo XXI: solución a la movilidad y transporte, en un entorno de efi-

ciencia energética, de sostenibilidad económica y ambiental, y de accesibilidad.

«El proyecto quiere dar respuesta a la permanente ansia de conocimiento del ser humano sobre su origen y pasado y afrontar los retos que representan el actual y progresivo envejecimiento de las sociedades avanzadas», dijo Murillo.

El presidente de Castilla y León comenzó su intervención subrayando la colaboración público-privada del proyecto entre las tres universidades y grandes empresas: Renault, Michelin, Telefónica y el Inmerso, el Centro Nacional de Investigación sobre la Evolución Humana, el Ins-

tituto de Diversificación y Eficiencia Energética...

«Esta colaboración permitirá generar sinergias y rentabilizar al máximo los recursos en el triple objetivo marcado, que está en plena sintonía con los objetivos de la Estrategia Europea 2020», dijo Herrera.

El presidente de la Junta incidió en que el sentido de Triangular-E3 «implica a toda la Comunidad, a toda la sociedad que representa una oportunidad de proyección nacional e internacional de Castilla y León».

Tras la presentación, el director del Parque Científico de la UVA, Salvador Dueñas, aseguró que la obtención del CEI supondría para la Universidad de Valladolid «convertirse en un referente internacional en los aspectos docentes, científico y de innovación para cubrir la demanda de conocimiento de nuevos profesionales que el creciente desarrollo del entorno tecnológico industrial están creando en los ámbitos de especialización del campus», informa Ical.

Dueñas avanzó que la excelencia docente e investigadora, la internacionalización y el impacto sobre el

Compíte con otros ocho proyectos y hoy se conocerán los distinguidos

territorio, son las grandes líneas de la propuesta de la UVA.

La UVA tiene el proyecto de crear una Escuela de Postgrado de 'alto nivel' para establecer relaciones y proyectos con los centros de FP para formar profesionales cualificados en el vehículo eléctrico.

El programa CEI alcanza este año su tercera y última edición. El Ministerio ha destinado para esta edición 111,8 millones de euros. Hoy se sabrá qué proyectos son merecedores de la denominación CEI y la aportación a recibir.